



目指す 児童像

し自然に親しむやさしい子
じ自分で学び考える子
き気力・体力を高める子
小将来の夢をめざす子

令和7年 5月 9日
平戸市立志々伎小学校
校長 山田 泰生
No.64

運動会練習

今年の運動会のスローガン



18日の運動会に向け、様々な練習に励み、昼休み返上で応援練習も頑張っています。子どもたちが、運動会を通して、どのように成長するか楽しみです。



昨日は、綱引きと全員リレーの練習を行いました。1年生のかわいらしい走りと高学年になるにつれ、力強くなる走りを見ました。大差がつかなかったのが、本番が楽しみです。



蛍光色の帽子とシューズについて

PTA 理事会で御意見いただいた登下校時に着用する蛍光色の帽子について職員で協議しました。

痛みが激しい帽子があり、修理できないほどの痛みのある帽子もあります。

そこで、痛みが激しく使用できない場合は、安全面を考え、車から目立ち、ゴムひもも付いている「赤白帽子」の「白」を使用して登校させてください。

シューズについてもお知らせします。現在、校舎用のシューズと体育館シューズを分けて使用しております。御家庭の負担軽減のために、使用するシューズを、現在の体育館シューズに一本化します。移行期間を令和8年3月31日までとします。次年度から、校舎内も体育館も体育館シューズを使用します。

なお、紐が付いた体育館シューズは、校舎内では階段がありますので、安全面の問題から使用できません。紐が付いていない体育館シューズに変更をお願いします。

以上、2点変更します。保護者の皆様の御理解と御協力をお願いします。

18日の天気がとても心配です。晴れますように…。